



クリーンセンター建設に向けて

～クリーンセンターは、皆さんの日常生活に欠くことのできない施設です～

新たなクリーンセンターの建設は、木津川市にとって、一日も早く解決しなければならない、たいへん重要なかつ緊急の懸案事項です。今月号では、クリーンセンターの名称選定の結果について、お伝えします。

【クリーンセンター敷地造成工事の進捗状況】

敷地造成工事は、7月半ばに完成する予定です。

敷地造成工事期間中、資材搬入や土砂運搬のため、ダンプ等の通行が多くなり、沿道の皆さんにご不便をお掛けしました。ご協力ありがとうございました。

引き続き、早期の稼働を目指して、クリーンセンターの施設整備の設計および工事に取組みます。今後も皆さんのご理解とご協力をよろしくお願いします。

なお、敷地造成工事期間中、工事受注者の戸田・村井・清水特定建設工事共同企業体のホームページ(<http://kizugawacc.sakura.ne.jp/>)で工事の様子をお知らせしています。



木津川対岸にある国道163号からの現場状況



クリーンセンター建設予定地の整備状況

【クリーンセンターの名称を選定しました】

平成26年10月1日から12月25日にかけて、クリーンセンターの名称を公募しました。多数のご応募ありがとうございました。

応募いただいた名称案から、建設場所が学研木津北地区の里山再生・活用フィールドとの境界に接し、周辺の里山と木津川に囲まれた地域性と環境に配慮した施設であることが表現されているなどの理由から、次のとおり選定しました。今後、広報等において、この名称を用いることとします。



クリーンセンターの完成イメージ図
※実施設計により変更する場合があります。

『環境の森センター・きづがわ』

「環境の森センター・きづがわ」の早期稼働に向けて、地元の皆さんをはじめ市民の皆さん、一人ひとりのご理解とご協力をよろしくお願いします。